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Con una inversión sin 
precedentes en obra 
pública en el primer año 
de un Gobierno Munici-

pal, este jueves la Administración 
Regia encabezada por Luis Donal-
do Colosio Riojas, anunció su pro-
grama “Monterrey Construye” al 
que destinará mil 700 millones de 
pesos el primer año, en 200 accio-
nes para beneficio comunitario.

Ante funcionarios de los tres 

niveles de gobierno, legisladores 
locales y federales, representantes 
del sector privado, de la academia 
e invitados especiales, el Edil dio a 
conocer que esta cifra se logró de-
bido a que se redujo el gasto corri-
ente en 30 por ciento, se fortaleció 
la capacidad de ejecución de obra 
con el arranque de las licitaciones 
desde noviembre del año pasado y 
se incrementó la recaudación pre-
dial en 25 por ciento, dado que 15 
por ciento más de regiomontanos 
acudieron a cumplir con su oblig-

ación.

INVERSIÓN RÉCORD EN 200 AC-
CIONES

“El Plan Monterrey Construye, 
nada más para el 2022 contempla 
mil 700 millones de pesos que de-
rivan en más de 200 acciones y 10 
obras insignia; mil 700 millones 
que están generando seis mil em-
pleos directos y 40 mil empleos 
indirectos, mil 700 millones que 
representan 800 millones de pe-

sos más, que el primer año de la 
pasada administración y donde al 
menos el 50 por ciento de esta in-
versión va para espacios públicos, 
para corredores verdes, para movi-
lidad sostenible, para calles segu-
ras” detalló Colosio Riojas.

En su mensaje reconoció que las 
condiciones actuales de esta capi-
tal son insuficientes para mejorar 
la calidad de vida de los habitan-
tes porque faltan espacios públi-
cos, vialidades seguras, pluviales 

Anuncia Colosio inversión récord 
en programa “Monterrey Construye”

El municipio de Guadalupe arrancó el 
proyecto de Huertos Escolares en la 
Primaria “Ricardo Flores Magón, en 
el sector Tres Caminos, reiterando su 

compromiso con la educación y el medio ambi-
ente.

Durante cinco semanas, anunció la al-
caldesa Cristina Díaz Salazar, los alumnos 
de primer grado recibirán pláticas sobre 
el cuidado del huerto donde se colocaron 
semillas de calabacita, tomate, pepino, pa-
paya, melón, hierbabuena, entre otras.

Además, agregó que, se instalará un jardín 
polinizador dentro del plantel educativo.

“Sembrar en la vida, es cosechar, tenemos 
que trabajar mucho en la vida, para que 
nuestras acciones tarde o temprano, den 
frutos”.

“Debemos entender que todos los días se 
tiene que poner la semilla en el corazón de 
muchas personas para hacer el bien y poder 
cambiar este mundo”, expresó.

Emprenden huertos escolares en Guadalupe
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Rehabilitan calles de
 colonia en Escobedo

E l municipio de Escobedo inició la re-
habilitación de pavimentos la Colonia 
Balcones de Anáhuac, con lo que ya 
suman ocho colonias en los que se es-

tán trabajando actualmente.

Los mismos se llevarán a cabo en la calle San 
Andrés, de San Alberto a San Ignacio, buscando 
ofrecer una mejor movilidad a la comunidad.

“Se llevarán a cabo los trabajos de rehabilit-
ación en más de mil 100 metros cuadrados de 

la calle”, informó el alcalde de Escobedo, An-
drés Mijes.

“Vamos a trabajar la estructura, se retirará lo 
que no sirve, se trabaja la terracería, la base y la 
carpeta, para finalmente quedar nueva la calle”.

El edil explicó que las labores en Balcones de 
Anáhuac forman parte del Plan Municipal de 
Obras Públicas, con el que se invertirán en la 
Ciudad 255 millones de pesos en obras de mo-
vilidad, servicios públicos, seguridad, pluviales, 

entre otras.

Además, detalló algunos proyectos del Plan 
Municipal que beneficiarán a los vecinos por su 
cercanía, como la rehabilitación de pavimento 
de la Avenida Sendero en sus incorporaciones 
con las avenidas Barragán, Colombia y Laredo.

Así como en Balcones de Anáhuac, el muni-
cipio se encuentra renovando calles en colonias 
como San Marcos, Topo Grande, Quinto Cente-
nario, Provileón, La Alianza y Monterreal.

E l municipio de Juárez firmó un acu-
erdo con Fiscalía Especializada en 
Delitos Electorales (FEDE) Nuevo 
León para capacitar al personal de la 

Administración sobre la prevención de delitos 
electorales.

Francisco Treviño Cantú, alcalde de ese mu-
nicipio, junto con el titular de la FEDE Nuevo 
León, Gilberto De Hoyos Koloffon, firmó el 
«Acuerdo por la profesionalización del person-
al de nuevo ingreso en materia de prevención 
de delitos electorales».

La Administración que encabezamos está 
comprometida con la legalidad, y es por ello 
que contribuimos con los diferentes niveles de 
Gobierno, a fin de sumarnos a la capacitación 
de todos los servidores públicos en tan impor-
tante materia.

Que todos y todas tengan conocimiento de 
las conductas que pudieran considerarse deli-
tos electorales. El fin es evitar que por descon-
ocimiento de la ley se vean involucrados en 
temas de esta naturaleza», señaló.

Las acciones que día con día realiza la Admin-
istración, expresó, son siempre en beneficio de 
la comunidad, y con acuerdos como el que su-
scribió se busca seguir capacitando al personal 
y que de esa forma los funcionarios estén a la 
vanguardia en diversos temas, de acuerdo a sus 
competencias, y así tengan un mejor desempe-
ño.

Por su parte, De Hoyos Koloffon agradeció 
al edil juarense por su apertura al recibir a la 
Fiscalía Electoral y así poder suscribir este con-
venio de profesionalización para el personal del 
municipio.

Capacitan a funcionarios de Juárez 
en prevención de delitos electorales
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Con más de treinta años de 
experiencia en lo mejor de 

Guadalupe cuenta con amplia 
trayectoria y da servicio a distintos 

municipios y dependencias 
del estado

Taller GarzaTaller Garza

Dónde tú presupuesto si te
 alcanza teléfono 8134024701

La dirigencia del Sindi-
cato de Empleados de 
Autotransporte (SEA) 
hizo una acción social 

para beneficio a las personas  de la 
Casa INDI que es bien sabido por 
la comunidad nuevoleonesa que 
es la “casa de los pobres” donde 
llega gente de todos lados del 
estado y hasta personas de otros 

países a recibir apoyo.

Se les da alimento, ropa y at-
ención médica lo básico y si es 
algo grave lo canalizan a un 
nosocomio de la localidad, por 
eso el Sindicato de Empleados 
de Autotransporte SEA dono 15 
bolsas de  ropa usada en buen 
estado y limpia y 5 bolsas de me-
dicamento con esa acción social 
el SEA seguirá contribuyendo ya 

que la Casa INDI necesita más 
apoyo e invita a organizacio-
nes sindicales, de Gobierno y 
empresariales hagan los mismo 
a beneficio de los que más lo 
necesitan.

En la entrega de la ropa y 
medicamentos estuvieron Mar-
co Antonio Martínez Díaz, Lic. 
Saúl Garza y el administrador 
Antonio González Téllez.

Dona SEA ropa y medicamento a Casa INDI Reactivan programa ‘Mira que linda es Guadalupe’

El municipio de Guada-
lupe reactivó el programa 
“Mira que linda es Gua-
dalupe” en la colonia Ig-

nacio Zaragoza, donde la alcaldesa 
Cristina Díaz Salazar supervisó el 
arranque.

En el lugar, la munícipe reiteró 
el compromiso de destinar el 40% 
del cobro del predial en rehabilit-
ación de pavimentos.

Como parte de los trabajos, Díaz 
Salazar mencionó que se incluyó 
la reparación y mantenimiento de 
juegos infantiles, la siembra de 
árboles, la atención a luminarias 
apagadas, la descacharrización y 
la fumigación contra el dengue.

Además, informó que para fina-
les de mes el municipio entregará 
150 patrullas para el servicio de 
vigilancia que requieren los veci-
nos.

“Es un gusto volver a estar con 
ustedes para reactivar el pro-
grama Mira que linda es Guada-
lupe, iniciamos este programa en 
el 2019, recorriendo las colonias 
para llevar los servicios públicos 
y por supuesto salud pública”, in-
dicó.

El compromiso, destacó, es 
mantener una ciudad ordenada 
con el programa que opera prin-
cipalmente la Secretaría de Ser-
vicios Públicos, la Secretaría de 
Control y Sustentabilidad Urba-
na, la Secretaría de Cultura Físi-
ca y Deportes, y la Dirección de 
Salud.

Sindicato de Empleados de 
Autotransporte tuvieron la 
oportunidad de apoyar  a la 
secundaria nocturna  José A 

Licona  con un par de ventiladores nue-
vos, con el objetivo de que los jóvenes y 
sus excelentes maestros puedan en algo 
mitigar el calor de esta temporada.

En dicha secundaria que está ubicada 
en las faldas del cerro de la silla en una 
zona de bajos recursos pero con muy 
buenos estudiantes y esforzados mae-
stros.

Y que es dirigida muy atinadamente 
por el director de dicho plantel , mae-
stro Juan de Dios  Martinez Galván.

Los alumnos recibieron a  la mesa di-
rectiva del sindicato SEA  con una cálida 
recepción  que estuvo encabezada por 
el Lic. Saúl Garza,  Lic. Gerardo López 
y el ing. Sergio Treviño todos ellos en 
representación del secretario general 
de dicho gremio  Lic. Pablo Gamba y de 
la mesa directiva de dicho sindicato.

Todos los miembros asistentes del 
SEA disfrutaron de la cálida recepción 
de maestros y alumnos por la cooper-
ación  que le hicieron a esta bonita casa 
educativa y terminaron agradeciendo 
también a sus esforzados maestros y 
alumnos por dicho recibimiento.

Sigue firme y con el 
viento a favor la obra 

social del sindicato SEA
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El municipio de Juárez inició 
con un programa de re-
posición e instalación de 
alumbrado público en las 

principales avenidas y carreteras.

Francisco Treviño Cantú, alcalde de 
ese municipio, dio el banderazo de ar-
ranque a las cuadrillas que se encar-
garán de reponer cientos de luminari-
as con tecnología LED en las avenidas 
Eloy Cavazos, Teófilo Salinas, Acue-
ducto, Carretera a Reynosa, Carretera 
a San Roque y un tramo de la Carret-
era a San Mateo.

Acompañado de los diputados Heri-
berto Treviño y Julio Cantú, el edil 
juarense se dirigió al sur de la Carret-
era a San Mateo, donde se iniciaron los 
trabajos para la instalación de alumb-
rado público a lo largo de 11 kilómet-
ros de esta importante arteria vial.

Son 11 kilómetros de alumbrado 
público que se van a instalar (en la 
Carretera a San Mateo), desde la Ave-
nida Eloy Cavazos hasta lo que es el 
entronque a la comunidad de San Ma-
teo», señaló.

Treviño Cantú comentó que esta 
obra va a beneficiar a comunidades 
de la zona rural de Juárez, como La 
Lobita, San Mateo, La Ciudadela, Ejido 
Carricitos y Bosques de La Silla, entre 
otras.

Por su parte, el diputado local Heri-
berto Treviño reconoció la intensa la-
bor que realiza el alcalde en beneficio 
de la ciudadanía de Juárez.

Y como siempre lo decimos, la ver-
dad muy reconocido el trabajo que 
hace Paco Treviño aquí en el muni-
cipio, porque siempre está 24-7 tra-
bajando con la gente, y eso es impor-
tantísimo, expresó.

Arrancan proyecto de alumbrado
 público en Juárez

El municipio de Escobedo 
brindó un reporte de los 
resultados que ha brindado 
el programa Protocolo 48, 

que activa la búsqueda inmediata de 
personas extraviadas, tras cumplir 
su primer mes en operaciones.

Andrés Mijes Llovera, alcalde de 
ese municipio, detalló que para la 
Administración, es importante of-
recer a las familias un mecanismo 
de reacción oportuna, y para ello 
se diseñó y se implementó este 
programa municipal, primero en 
su tipo a nivel nacional.

Protocolo 48 inició operaciones 
el 4 de mayo, y para el pasado 4 
de junio, la línea de emergencia 
para recibir reportes de personas 
extraviadas en el C4 de la Secre-
taría de Seguridad Ciudadana, 
registró 48 casos.

De las personas reportadas 
como extraviadas, 40 fueron lo-
calizadas con vida y canalizadas 

para su seguimiento ante las de-
pendencias municipales.

“En Escobedo hemos devuelto 
la esperanza a muchas familias, 
la mayor exigencia de las perso-
nas afectadas es una búsqueda 
inmediata y estamos trabajando 
en dar esa certeza y seguridad, 
agradezco la coordinación con 
la Fiscalía que ha permitido la 
implementación de un grupo de 
búsqueda y su capacitación a 15 
elementos de la Policía Munici-
pal”, destacó.

Respecto al tiempo de local-
ización, el 100 por ciento de las 
personas a las que se les generó 
la ficha de Protocolo, fueron lo-
calizadas antes de las 48 horas; 
el 31 por ciento de los casos 
fueron localizados en las prim-
eras seis horas, mientras que el 
25 por ciento en un tiempo de 7 
a 12 horas, el 13 por ciento de 13 
a 24 horas y un 31 por ciento de 
25 a 48 horas.

Presentan resultados de 
Protocolo 48 en Escobedo


